

TSG Pfaffenwiesbach bestreitet erstes Freundschaftsspiel der Rückrundenvorbereitung

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 06. Februar 2011 um 10:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 08. Februar 2011 um 12:06 Uhr

Im Rahmen der Vorbereitung bestritt die TSG am gestrigen Samstag ein Freundschaftsspiel gegen Niederhöchstadt.

Das Ergebnis und einen ausführlichen Spielbericht werden in Kürze nachgereicht.

Das Spiel fand in Niederhöchstadt statt.

Die TSG Pfaffenwiesbach verlor Ihr erstes Vorbereitungsspiel bei der Tura Niederhöchstadt

mit 6:1 wobei man dazu bedenken muss das die TSG mit einer gemischten Mannschaft aus

1 und 2 Mannschaft angetreten war und der Gast eine Klasse höher spielt als die TSG.

So mit geht das ERgebnis auch in dieser höhe in Ordnung.

TSG Pfaffenwiesbach bestreitet erstes Freundschaftsspiel der Rückrundenvorbereitung

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 06. Februar 2011 um 10:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 08. Februar 2011 um 12:06 Uhr
